

Sebagai Garda Terdepan Saat Pandemi, Kapolres Ponorogo Minta Bhabinkamtibmas Tingkatkan Kemampuan ITE

MUH NURCHOLIS - JATIM.OPINIPUBLIK.ID

Dec 9, 2021 - 14:32



Apel Bhabinkamtibmas se-Kabupaten Ponorogo untuk peningkatan peran dan kapasitas. (Foto : Istimewa)

PONOROGO - Peran Bhabinkamtibmas di masa Pandemi Covid-19 harus ditingkatkan. Itulah pesan Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo saat memimpin apel Bhabinkamtibmas di Kompleks Gedung PGRI Ponorogo, Jatim,

Kamis (9/12/2021).

Terlihat hadir dalam apel Bhabinkamtibmas anrara lain perwira Dir Binmas Polda Jatim Kopol Supriyono selaku Ka Tim bersama anggotanya, Kasat Binmas Polres Ponorogo AKP Sunu Budiarto, Kasi Propam Iptu Sultoni, Perwira Staf, Kanit Binmas Polsek Jajaran dan 216 anggota Bhabinkamtibmas Polres Ponorogo.

Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo menyampaikan bahwa apel Bhabinkamtibmas ini untuk mengevaluasi kinerja. "Sekaligus optimalisasi peningkatan tugas Bhabinkamtibmas dimasa pandemi covid 19 yang disampaikan oleh Dir Binmas Polda Jatim," ujar AKBP Catur C. Wibowo.

Lebih lanjut dia mengucapkan banyak terimakasih dan apresiasi kepada rekan-rekan semua atas seluruh partisipasi, kinerjanya, keikhlasan, dedikasi dalam penanganan pandemi Covid-19. "Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak dan kebanggaan Polres Ponorogo. Sebagai garda terdepan harus mampu mengantisipasi segala permasalahan yang ada diwilayah terlebih dimasa pandemi Covid 19 yang sampai saat ini belum juga usai," tegasnya.

Selanjutnya Kapolres Ponorogo berpesan, pada era digitalisasi juga perlu adanya peningkatan kemampuan Bhabinkamtibmas dibidang ITE. "Dengan menguasai kemampuan dibidang ITE ini diharapkan bisa mendorong kinerja Bhabinkamtibmas dilapangan sehingga kerja menjadi lebih mudah dan maksimal," harapnya.

Selain itu dia juga meminta kepada Seluruh Bhabinkamtibmas Polres Ponorogo memaksimalkan penggunaan aplikasi Binmas Online System V2 (BOS V2). "Sebagai Polisi yang Bertugas di Bhabinkamtibas jangan lupa selalu Mencatat, karena Sejatinya Bhabinkamtibmas Adalah Mata dan Telinga Pimpinan Seperti Fungsi Intelkam Namun Dalam Suatu Wilayah Binaan dan selanjutnya diaplikasikan di aplikasi Binmas Online System V2 (BOS V2)," tandasnya.

Tidak lupa Kapolres Ponorogo mengajak kepada seluruh Bhabinkamtibmas agar bekerja dengan ikhlas maka segala pekerjaan akan dimudahkan oleh Allah SWT. "Selain itu Bhabinkantibmas harus bisa menjadi contoh dan teladan di masyarakat, untuk itu harus betul-betul memberikan teladan kepada masyarakat, agar kita mendapatkan simpati masyarakat," tukasnya.

Selesai apel Bhabinkamtibmas, dilanjutkan acara kegiatan tatap muka di gedung PGRI Ponorogo sebagai narasumber dari Perwira Dirbinmas Polda Jatim Kopol Supriyono. "Dengan tema evaluasi kinerja dan peningkatan kapasitas Bhabinkamtibmas guna mengawal masyarakat Jawa Timur dari masa Pandemi menuju Endemi Covid-19," bebernya. (Muh Nurcholis)